

# La carte marine d'Avignon



*Par Jacques Mille, professeur agrégé de géographie, à la retraite et Paul Fermon, professeur agrégé d'histoire et docteur en histoire de l'École pratique des hautes études (Paris, Sorbonne)*

« Véritable trésor » de nos archives : l'une des plus anciennes cartes portulans parvenue jusqu'à nous. Réalisée vers 1300, cette carte marine vous emmènera aux rivages, pour la première fois cartographiés, de la Mer du Nord et de la Baltique, et vous plongera dans l'univers énigmatique de l'origine de ces premières cartes marines représentant la Méditerranée avec un réalisme surprenant.

*Rencontres, juin 2018*



**ARCHIVES DÉPARTEMENTALES DE VAUCLUSE**

Palais des papes  
84000 AVIGNON